

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Suhu dan Kalor di Kelas X SMA Swasta Imelda Medan T.P. 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Purwanto, S.Si, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dr. Rita Juliani, M.Si., bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si., dan bapak Mukti Hamzah Harahap, M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik, bapak Dr. Alkahfi Maas Siregar, M.Si., selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd., selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA UNIMED. Terima kasih juga kepada ibu Husnul Hotimah, M.Pd selaku guru bidang studi Fisika serta kepala SMA Swasta Imelda Medan yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian.

Teristimewa sekali kepada orang tua penulis, ayahanda Wakidi, ibunda Almh. Siti Nurhayati dan Ibu Lilis Supitri yang telah mendidik penulis sehingga telah berada pada tahap ini, selalu memberikan semangat, do'a dan dana kepada penulis selama menempuh studi di Unimed. Teristimewa kepada abang, kakak dan adik Herman Suandi, Sari Dewi, Firman Nul Hakim, dan Risky Danang Praliski telah menjadi motivasi penulis untuk tetap semangat dalam mengerjakan skripsi ini. Teristimewa juga saya sampaikan kepada tunangan saya Supriadi yang

telah menjadi motivasi terbesar, dan selalu tidak henti-hentinya mau mendengarkan keluh kesah penulis dalam pengerjaan skripsi ini, juga memberikan bantuan baik berupa doa, semangat, maupun dana kepada penulis dari 9 tahun lalu sampai sekarang sehingga pengerjaan skripsi ini selesai

Teristimewa juga saya sampaikan kepada ayah Adi Masyani, ibu Sulastri, Mas Imam AlFinnoza Beserta Istri, abang Yozie Alfio Gusti Randha, dan adik Dizie rana Sumarna sebagai keluarga angkat saya, yang sudah menganggap saya sebagai keluarga kandungnya.

Terima kasih atas dukungan dan kebersamaan selama ini kepada sahabat-sahabat penulis (6 Serangkai), Shinta Surya Lasmita, S.Pd., Zaskya Laksmi Utami, S.Pd., Ferawati Fajrianti, S.Pd., Rosita Dewi, Sri Novita yang telah sama-sama menjalin persahabatan lebih dari 4 tahun, susah senang bersama. Dan teman saya Nove Rosalina, sebagai teman berantam kalau jumpa, kalau gak ketemu kecarian, teman yang mau ngawani tidur dikost, bantuin ngerjain skripsi walaupun selalu saya marah-marain, teman kemana-mana selalu berdua, cari makan selalu berdua, gak punya uang pun berdua serta teman-teman PPLT SMK Muhammadiyah 10 Kisaran serta teman-teman seperjuangan Fisika Dik B 2012, siswa-siswi SMK Swasta Muhammadiyah 10 dan siswa-siswi kelas X-A dan X-B SMA Swasta Imelda Medan.

Terima kasih juga kepada teman dan adik-adik satu dosen pembimbing skripsi Sartika Silaban, Suhaila Hasibuan, Sutria Putri Wahyuti, Devi Darlina Siregar, dan Lasmiani yang telah memberikan semangat kepada penulis, dan juga sama-sama merasakan susahnyanya dalam pembuatan skripsi masing-masing.

Terima kasih kepada sahabat, guru dan siswa SMK Imelda Medan Nurjanah, S.Pd., Nice Samosir, S.Des., Suriono, ST., Dra. Rotua Marpaung., Wardah Syahrani, Sherly Fitri, M.pd., Jamil Mistika, S.Pd., Al- Arief, S.Pd., Azwar Putra Piliang, Mhd. Setia Dedek, Sandi Armando siswa kelas XII TITL/TKR 2, Fauzan, Surya, Kevin, Irfan, Dava, Agung22, Simon, Yudha, Dani, Zaki, Arif, Deru, Tea, Ade, Bela dan yang lainnya yang tidak dapat disebutkan satu per satu, sepupu badai Dewi Rizki Nasution yang selalu setia menemani, teman sebelah kost Ar-Ridho Muhammad El Shaa Ravi dan Nanda Putra Perdana, S.Sos

yang selalu memberikan semangat agar skripsi ini cepat selesai serta Penghuni Kost Mak Shiba yang telah memberikan semangat, dukungan, mendengarkan keluh-kesah selama penulisan skripsi ini berlangsung.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca khususnya dalam dunia pendidikan.

Medan, Maret 2017

Penulis

Rina

THE
Character Building
UNIVERSITY